Liebe Leserinnen und Leser,

es gibt wieder einiges von den Ju-Jutsuka zu berichten.

Ende September nahmen einige Kinder und Erwachsene an der Weiterstädter Müllsammelaktion teil. Bei gutem Wetter und bester Laune machten sich die engagierten Helfer ans Werk und sammelten auf ihrer Strecke schnell einiges an Müll ein. Nach getaner Arbeit gab es ein leckeres und wohlverdientes Mittagessen bei der Feuerwehr.





Die fleißigen Müllsammler vor und nach getaner Arbeit

Sportlich und unterhaltsam wird es für die Ju-Jutsu-Kids am 16. November. Zum einen findet nachmittags ein Landestechniklehrgang für Kinder und Jugendliche beim PSV Frankfurt im Polizeipräsidium statt. Der Lehrgang steht unter dem Titel: "JuJu on Tour 2019 - 50 Jahre Ju-Jutsu".

Zum anderen gibt es für die Teilnehmer abends dann noch eine Übernachtung in unserer Sporthalle, inkl. Film-Schauen und einem gemeinsamen Frühstück mit den Eltern am nächsten Morgen.

Kurz vor Jahresende wird es nochmal spannend für die Ju-Jutsu-Kinder, denn es steht eine Gürtelprüfung auf dem Programm, zu der wir allen Prüflingen die Daumen drücken.

Zum Abschluss des Jahres werden die Kinder am 16.12. ihre Weihnachtfeier begehen, die hoffentlich wie bisher immer festlich-lustig-sportlich wird.

Zwei Tage später beenden dann die erwachsenen Ju-Jutsuka mit ihrer Weihnachtsfeier das Jahr 2019.

Und hier noch ein wichtiger Termin im Februar 2020: Der Ju-Jutsu-Vorstand lädt herzlich zur Jahresabteilungsversammlung am Mittwoch, den 26. Februar 2020 um 19:30 Uhr im Jugendraum des Vereinsheims ein.

Mit sportlichen Grüßen Annette Milkereit